

Artikel vom 25.03.2022

Haushaltsrede

## Stadtrat beschließt Haushalt über 60 Mio. Euro



60 Millionen Euro umfasst der Haushalt der Stadt Hilpoltstein für das Jahr 2022, der gestern in der Stadtratssitzung beschlossen wurde. In seiner Haushaltsrede hat unser Fraktionssprecher Christoph Raithel nochmals unterschiedliche Schwerpunkte herausgestellt, die der CSU-Fraktion wichtig sind:

- Unterstützung für Geflüchtete, verbunden mit dem Danke an alle, die sich hier engagieren
- Stadtentwicklung, die jetzt unter breiter Beteiligung der Öffentlichkeit beginnen muss
- mehr Engagement bei der Wohnbauentwicklung
- endlich Entwicklung entlang des Altstadtrings
- Entwicklung von Meckenhausen zusammen mit den Bürger\*innen
- Flächennutzung für Gewerbe und Energiegewinnung
- Weitere Entwicklung der Schulen

Die gesamte Haushaltsrede im Wortlaut kann auf der [Webseite unseres Fraktionsvorsitzenden](#) nachgelesen werden.